

Thementag: Draisinenfahrt im Odenwald

24 Pädcherstrampler, 3 Draisinen, 1 Ziel: der Solardraisinenbahnhof in Wald-Michelbach. Am Sonntag, 4. Juni waren nicht Schusters Rappen gefragt, sondern lockeres Pedalieren. Per Fahrgemeinschaften angereist, ging es nach kurzer Einweisung der Fahrzeugverantwortlichen auch schon los für die 3 Gruppen zu je 8 Personen in den ihnen zugewiesenen Draisinen.

Es wurde kräftig in die Pedale getreten, unterstützt durch den eingebauten Elektromotor, sodass die Radler nicht ins Schwitzen kamen. Petrus war den Teilnehmern gut gesinnt und bei sonnigem Wetter ging es über die stillgelegte ehemalige Eisenbahntrasse in Richtung Mörlenbach.

Während der Fahrt über grüne Hügel, dichten Wald und auch zwei Tunnel, wurde es nicht langweilig und jeder neue Eindruck wurde angeregt kommentiert.

Nach ca. einer Stunde erreichten die „Bähner“ die Endhaltestelle in Mörlenbach und es wurde in die Gaststätte „Zur Krone“ eingekehrt, um die verlorenen Kalorien wieder mit verschiedenen Leckereien einzusammeln.

Nachdem alle Teilnehmer*innen gestärkt waren, ging es wieder zum Draisinenbahnhof Mörlenbach, um von dort den Rückweg nach Wald-Michelbach anzutreten.

Bei Ankunft in Wald-Michelbach und Verabschiedung der „Strampler“ bedankten sich die Teilnehmer*innen beim Wanderführer Kurt Penninger für die Organisation des schönen Tages.

Und weil Bilder angeblich mehr als Worte sagen, [gibt es hier welche...](#)